
 

 
 

 

 

 Rolf Bohley 
TG Gönningen 
Schriftführer Tennis 
Bei den Lindenwiesen 47, 72770 Reutlingen-Gönningen  
Telefon: 07072/912506 Mobil: 0163/7605655 
Email: rolf.bohley@tggoenningen.de 

Do 05.03.2020 Protokoll zur Abteilungsversammlung  

 
 Ort: Vereinsgaststätte Wisaztal 
 Zeit: 19:30 Uhr – 20:25 Uhr 
 
 Tagesordnung 
 

1. Begrüßung und Bekanntgaben durch den Abteilungsleiter – Siehe Anlage 1 

2. Bericht des Sportwarts 

• Rückblick 2019 

4 gemeldete Mannschaften 

Die Herren konnten sich nach 3 Aufstiegen in Folge in der Bezirksstaffel 1 halten. 

Die Herren 55 erreichten einen guten 3. Platz in einer 7er-Gruppe. 

Die Damen 60 belegten Platz 6. 

Die Herren 65 verpassten mit Platz 2 in ihrer Gruppe das Entscheidungsspiel um den 

Aufstieg. 

• Ausblick 2020 

Die Damen spielen in einer Hobbymannschaft. 

Die Herren 55 können wegen Personalmangel nicht mehr antreten. Deshalb wurde eine 

zweite Herrenmannschaft (Aktive) gemeldet. 

Die Herren 65 spielen in der bisherigen Klasse und Bestzung weiter. 

3. Bericht der Jugendwartinnen  

Am Wintertraining haben 9 Kinder teilgenommen. 

Im Sommer werden 2-3 Weitere Kinder hinzu kommen. 

Interessenten vom letzten Familientag werden zu Beginn der Sommersaison kontaktiert. 

Im Mai soll wieder ein Schnuppertag stattfinden. Der Termin steht noch nicht fest. 

Eine Mannschaft kann nicht gemeldet werden. 

Im Sommer wird wieder ein Grillfest stattfinden. 

Auch ein Familientag ist geplant. 

4. Bericht des Kassenwarts 

• Kassenstand am 01.01.2019: 16085 € 

Kassenstand am 31.12.2019: 18002 € 

• Einnahmen   10480 €, davon 

Beiträge    8630 € 

Nicht geleistete Arbeitsstunden 555 € 

Fest    338 € (ohne Getränke) 



 

 
 

 

• Ausgaben    8563 € 

Instandhaltung    

Spielbetrieb   1789 € 

Fair Energie   1177 € 

• Mitgliedertzahl inkl. Jugendlichen:  98 

Veränderung gegenüber Vorjahr:  -4 

5. Bericht der Kassenprüfer  

Kasse geprüft und in Ordnung 

6. Aussprachen zu den Berichten 

7. Entlastung des Vorstandes und Vorstandswahlen, durchgeführt unter Leitung von Ralf 

Wössner: 

• Kassenprüfer Roland Vetter und Peter Nädele:  

 Entlastung:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

 Wiederwahl:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

• Jugendwartinnen Ulrike Epp und Tanja Walter (Tanja Walter abwesend): 

 Entlastung:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

 Wiederwahl:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

• Kassenwart Rainer Winter: 

 Entlastung:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

 Wiederwahl:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

• Sportwart Hannes Miehle: 

 Entlastung:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

 Wiederwahl:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

• Vorsitzender Wilfried Jakubietz:  

 Entlastung:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

 Wiederwahl:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

• Schriftführer Rolf Bohley: 

 Entlastung:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

 Wiederwahl:  18 Ja-Stimmen,0 Enthaltungen 0 Nein-Stimmen 

8. Verschiedenes 

• Ankündigung einer Markungsputzete am 14.3.2020, 9:00 Uhr 

• Informationen für Vereine zum Thema „Coronavirus“ können bei Wilfried angefragt 

werden. 

• Für ein Mannschaftsturnier im September werden Interessenten gesucht (4 Frauen, 6 

Männer). Meldung muss bis 15.4. erfolgen. 

• Dorffest am 27.6.2020:  

Ideen bitte direkt an Markus Brändle oder Carina Astfalk 

Es werden auch Helfer für den Gemeinschaftsstand gesucht. 

• Es ist ein Paket mit Informationsmaterial zum Thema „Deutschland spielt Tennis“ 

vorhanden. 

• Eröffnung der Tennisanlage je nach Wetter, Ziel: 1. Mai 

 

 



 

 
 

 
9. Anlage 1: Bericht Wilfried Jakubietz 

Liebe Tennisfreundinnen, liebe Tennisfreunde! 
Ich darf Euch alle recht herzlich zu unserer heutigen Abteilungsversammlung begrüßen und 
bedanke mich für Euer Kommen. 
Anträge sind keine eingegangen. Somit werden wir der Tagesordnung wie in der Einladung 
aufgeführt folgen. 
Jahresrückblick 2019 
Ich denke die Tennissaison 2019 ist gut verlaufen. 
Die Platzverhältnisse waren sehr zufriedenstellend, bis auf ein paar Linien die befestigt 
werden mussten. Es gilt auch weiterhin, solange wir keinen Technikwart haben, das Mängel 
die auf der Tennisanlage und den Plätzen feststellt werden, mir unverzüglich mitzuteilen sind. 
Ich werde dann die notwendigen Schritte einleiten. 
Gravierende Unregelmäßigkeiten sind mir nicht bekannt und auch nicht übermittelt worden. 
Die Verunreinigungen durch ungebetene Gäste blieben im Großen und Ganzen im Rahmen.  
Vermutlich hat das Fehlen der Sitze wesentlich dazu beigetragen. 
Platzwart 
Wir hatten als Platzwart für die Aufgaben der Pflege rund um den Tennisplatz Maurice 
Kärcher angestellt.  
Nach Rücksprache mit Maurice durch Rainer, könnte Maurice vielleicht doch noch 
Platzarbeiten übernehmen. Wir werden ihn zu der Platzsanierung einladen.   
Er hat seine Arbeit sehr gut gemacht und wird auch für die Saison 2020 zur Verfügung 
stehen. 
Familientag auf der Tennisanlage am 15.09.2019 
Ich möchte kurz auf den sehr erfolgreichen Familientag im Rahmen des 100 jährigen 
Jubiläums eingehen. 
Schnupper-Tennis für Groß und Klein wurde sehr gut angenommen. 
Das Tennis-Mobil hat alle Erwartungen erfüllt und war mit den anleitenden WTB-Trainern ein 
großer Erfolg. 
Die Bewirtung und die Verköstigung mit Getränken, Weißwürsten, Salaten, Kaffee und 
Kuchen waren bestens organsiert! 
Der Weinstand von Peter Krupp „Vinum Vendi“, mit einem umfangreichen Weinsortiment, 
war ein kleines Highlight und hat für eine lockere und gute Stimmung gesorgt. 
Dank! 
Herzlichen Dank, dem wieder etablierten Festausschuss und allen die aktiv an der Gestaltung 
des Familientages mitgewirkt haben!  
Allen Mitgliedern die im Jahr 2019 wieder aktiv in der Abteilung Tennis mitgewirkt und 
mitgestaltet haben z. B. in der Kinder- und Jugendarbeit, den Organisatoren unserer 
alljährlichen Adventwanderung und natürlich allen Mitgliedern des Vorstandes, möchte ich 
hiermit recht herzlich danke sagen. 
Tennissaison 2020 - Ausblicke - 
Abteilungsleiter Tennis! 
Trotz vieler Gespräche ist es mir in den letzten 2 Jahren leider nicht gelungen einen 
Nachfolger/Nachfolgerin für mich zu finden. Deshalb werde ich mich nochmals für 
2020/2021 zur Wahl stellen. 
Bitte macht Euch aber Gedanken über meine Nachfolge und die Konsequenzen, wenn 
niemand gefunden wird. Ich werde mich ganz sicher 2022 nicht mehr zur Wahl stellen. 
 



 

 
 

 
Technikwart! 
Einen Technikwart konnten wir bis heute ebenfalls noch nicht finden. Diese Aufgaben werden 
im Moment im Wesentlichen vom Vorstand mit übernommen. Unterstützt werden wir hier mit 
Rat und Tat von „alten“ erfahrenen Mitgliedern. Dies kann auf Dauer aber keine Lösung sein. 
Es wäre sehr schön und vor allen Dingen eine Entlastung für den Vorstand, wenn sich jemand 
bereit erklären könnte, diese ohne Zweifel anspruchsvolle Aufgabe zu übernehmen.   
Frühjahrsinstandsetzung 
Wie jedes Jahr steht natürlich zuerst die Frühjahrsinstandsetzung im Vordergrund. 
Wir möchten dieses Jahr mit der Frühjahrsinstandsetzung wieder rechtzeitig beginnen, sofern 
es die Wetterlage zulässt.  
Die Termine für die Arbeitseinsätze: 
Fr  03.04.2020 ab 14:00 Uhr (Leitung Rolf) 
Sa 04.04.2020 ab 09:00 Uhr (Leitung Rolf) 
Fr 17.04.2020  ab 14:00 Uhr (Leitung Hannes od. Wilfried) 
Sa 18.04.2020 ab 09:00 Uhr (Leitung Hannes od. Wilfried) 
Fr 24.04.2020  ab 14:00 Uhr (Leitung Hannes od. Wilfried) 
Sa 25.04.2020 ab 09:00 Uhr (Leitung Hannes od. Wilfried) 
Familientag auf unserer Tennisanlage 
Nach dem tollen Familientag im letzten Jahr könnte ich mir vorstellen, auch in diesem Jahr 
einen Familientag zu veranstalten.  
In der letzten Vorstandssitzung haben wir dafür mal den 19.09. oder den 20.09.2020 
vorgesehen. (Sommerferienende 12.09.2020) 
Getränkeautomat 
Ganz besonders möchte ich mich bei Ralf Wössner bedanken! Ralf hat sich bereit erklärt, 
alles was das Thema Getränke betrifft, zu übernehmen. Dies hat im letzten Quartal schon 
super geklappt. Danke Ralf!  
Schlusswort 
Ganz besonders möchte ich mich für die aktive Mitarbeit bei allen Mitgliedern bedanken, 
die Ihren Beitrag zum Gelingen des Festwochenendes zum 100 jährigen Jubiläum der TG 
Gönningen, geleistet haben. Im Auftrag des Hauptvorstandes, Markus Scheurer,  soll ich 
ebenfalls seinen herzlichen Dank an alle Mitglieder, die sich aktiv beteiligt haben, 
weitergeben.  
Zum Schluss möchte ich im Voraus schon allen danken, die durch ihren persönlichen Einsatz die 
Abteilung Tennis wieder mitgestalten und mitwirken werden und wünsche Euch allen eine 
erfolgreiche und verletzungsfreie Tennissaison 2020! 
 
Ich übergebe jetzt an unseren Sportwart Hannes für seine Berichterstattung! 

 


